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 昨年の春、二浪が決まった時に僕は KGSに入ることを決心しました。改めて

この一年を振り返ってみると自習主体の方針は自分のやり方に非常に合ってい

たのだなと思います。 

 

 この一年は合格が判明するまで一日として楽な日はありませんでした。劣等

感や将来に対する不安を数え切れないほど感じました。そんな中でも勉強を毎

日継続できたのは葛原先生と大谷先生のおかげです。大谷先生は授業のある日

は勉強のことだけではなく色々なことを話して下さいました。葛原先生には毎

日のように声をかけてもらい勉強の事や体調のことを気にかけていただきまし

た。今の自分があるのは勉強の面だけでなく精神面でも支えて下さったお二人

の先生方のおかげです。 

 

 僕は KGS に入塾した当初から公立大学出願直前まで内心では医学部に対す

るあこがれがありながらも自分の成績を考えて両親にも先生方にも獣医志望と

話していたのですがやはり気持ちは抑えがたく、出願直前になって葛原先生に

宮崎大学医学部を受験したいと相談しました。すると先生は少しの迷った様子

もなく僕の決断を喜んで受け入れ、入試までの過ごし方を真剣に考えて下さい

ました。私立大学を併願せずに医学部を受験することは今になって考えると怖

いことですがあのとき決断を後押ししていただいたおかげで医学部合格という

当初は夢にも思わなかった形で受験を終えることができて本当にうれしく思い

ます。これからは自分の理想の医師になれるよう突っ走っていこうと思います。 

 

本当にありがとうございました。 

 


